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１．点 鐘
２．ロータリーソング(奉仕の理想)
３．来訪者紹介
４．髙森直前会長へ感謝状授与
５．出席100%表彰・誕生・結婚祝い
６．会長報告

７．幹事報告
８．乾杯
９．委員会報告
10．クラブフォーラム
11.ロータリーソング(奉仕の理想)

⾼森直前会⾧へ記念品・感謝状・花束が贈呈されました。
⼀年間⼤変お疲れ様でした。

髙 森 直 前 会 長 へ の 感 謝 状 授 与

池末 晋介君（2年)
⻘山 桃⼦君（1年)

◆出席100%表彰

◆誕⽣祝い

坪井 良⾏君
乾 和久 君

木村 明宣 君

乾 和久 君
早川 勇⼀ 君

◆結婚祝い

◆会⾧報告 東郷会⾧
1. 7月1⽇⼤間々⾼校インターアクト部ボッチャ講習会が昨年

に続き開催されました。河内インターアクト担当が指導者
としてみどり市スポーツ委員5名担当職員1名⼤間々⾼校の
先⽣⽅と9名の⽣徒が参加し、実戦形式で⾏われたそうです。
ボッチャという競技なんですが、テニスボール⼤の⾰ボー
ルを交互に⽬標物に近づけるという競技だそうで、元々は
ヨーロッパで⽣まれた重度脳性⿇痺者もしくは同程度の 四
肢重症機能障害者のために考案されスポーツだそうです。
パラリンピックの正式種⽬として近年認知されているとい
うふうに伺っております。

2. 今週は桐⽣３ロータリーも初例会に私と池末幹事で表敬訪
問してまいりました。4⽇月曜⽇に桐⽣RC、5⽇火曜⽇に桐
⽣⾚城ＲＣ、6⽇⽔曜⽇に桐⽣南ＲＣへそれぞれ参加して
まいりました。

3. 桐⽣市⾧の表敬訪問こちらは7⽇木曜⽇午前中に私と公共イ
メージ栗原委員⾧と伺ってまいりました。昨⽇の午後
にはみどり市⾧の表敬訪問へ会⾧幹事と栗原公共イメージ
委員⾧、河内インターアクト担当の4名で⾏ってまいりまし
た。さらにみどり市教育⾧、⼤間々⾼校への表敬訪問を⾏
いました。後⽇それが新聞紙上に掲載されましたら、皆様
にご紹介させていただきます。

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐⽣ＲＣ 7/18(休) 桐⽣南ＲＣ 7/27 桐⽣⾚城ＲC 7/12、7/26
安中ＲＣ 7/19(夜間例会） 碓井安中ＲＣ 7/14(休)
富岡中央ＲＣ 7/28(夜間例会） 前橋⻄ＲＣ 7/29(休)
沼⽥ＲＣ 7/19(休） 前橋北ＲＣ 7/18(休)、7/25(夜間例会)、
8/15(休)、8/29(夜間例会)

◇クラブ会報が到着しています
桐⽣ＲＣ 6/20 桐⽣⾚城ＲＣ 6/14、6/21

◇中野正美ガバナー事務所より「2022年規定審議会報告」が
届きました。そのうちの、「クラブと地区に関連する重要
な変更」という資料を各テーブルに配布いたしました。

◇本⽇の上⽑新聞朝刊に昨⽇の「みどり市⾧表敬訪問」の記
事が掲載されています。

◇本⽇、栃尾ロータリークラブ様より新年度のお祝いのご挨
拶状をいただきました。
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■委員会報告

私は見た⽬も頭も悪く、結
婚当初はお金が本当にあり
ませんでした。それでも妻
は私と結婚してくれました。
私は⼼の中で幸せにしてや
ろうという気持ちがありま
した。結婚して寄り添い、
21年ここでこのようなお話

次ページへ続く

◆⾷事メニュー
マグロ丼、煮物⼩鉢、芝エビの団⼦スープ、
コーヒーゼリー、おいなりさん

桐生西ロータリ ークラブ

ができて少しは頑張れたかなと思います。それではご
唱和の程よろしくお願いいたします。桐⽣⻄ロータ
リークラブの益々の発展と皆様⽅のご多幸を祈念しま
して、乾杯！

●拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員
東郷年度船出おめでとう 金⼦君
初例会⽋席してすいません 家住君
東郷年度初例会を祝して 江原君
1週間遅れましたが祝東郷年度スタート ⾼森君
就任挨拶させていただきます。 新木君
クラブフォーラム卓話宜しくお願いいたします 乾君
リサイクル募金協⼒ありがとうございます 船戸君
今⽇は嫁さんの誕⽣⽇なのでケーキを忘れないよう
に気をつけます。 山形君
七夕に流れ星見ました 浦野君
祝東郷年度スタート。濃厚接触者になってしまいまし
た。初例会⽋席しましたすいませんでた 山同君
新型コロナ拡大気を付けましょう。 佐々木君
ジョンソン首相辞めるってよ 野⽥君

◆乾杯 早川 勇⼀君

●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘山(桃)出席担当
会員総数５０名 (出席免除者１０名の内、９名が出席の為)
出席率対象者４９名、出席率対象者出席⼈数４２名
⽋席者７名(内前メイク０名) 出席率 85.42％
前々例会修正出席率 84.62％

◇ロータリー財団 中⾥拠金委員
池末幹事頑張れ 家住君
東郷会⻑池末幹事頑張れ、髙森直前会⻑ご苦労様でし
た 近藤君
東郷年度を祝して 江原君
東郷年度の船出おめでとう 金⼦君
祝東郷年度スタート。濃厚接触者になってしまいまし
た。初例会⽋席しましたすいませんでた 山同君
新型コロナが増えてきましたマスク⼿洗いうがいソー
シャルディスタンス等標準予防策をしっかり 野⽥君
新型コロナ急拡大気をつけましょう 佐々木君
本⽇はよろしくお願いします 山形君
クラブフォーラムの⽅卓話宜しくお願いします 乾君
今朝やっと6時間ぐっすり眠る事ができました 船戸君
ライザップ筋⾁量30%です 浦野君

◇⽶山ボックス 江原拠金委員
健康管理担当です。宜しくお願い申し上げます 野⽥君
新型コロナ急拡大第7波として気をつけましょう 佐々木君
祝東郷年度スタート。濃厚接触者になってしまいました
初例会⽋席しましたすいませんでした 山同君
川治温泉混浴⾏ってきました 浦野君
本⽇よろしくお願いします 山形君
東郷年度の船出に当たり 金⼦君
学(まなぶ)年度を祝して 家住君
東郷年度を祝して 船戸君
東郷会⻑、池末幹事さんのスタートを祝して 江原君

◆クラブフォーラム
Ｓ Ａ Ａ 就 任 挨 拶

ＳＡＡ
新木 明夫 君

東郷学年度ＳＡＡを津久井正義君、新島健介君と私、新
木明夫で担当いたします。津久井君には⾷事の⼿配を中
⼼に新島君には例会進⾏中⼼にまた私は会場設営から例
会開催の全体を運営していきます。近年は⾊々な都合で
３名ではなかなか⼿が回りません。そういう場⾯がたく
さんありますので、親睦担当をはじめ、クラブ運営委員
会の皆様、よろしくご協⼒の程お願い申し上げます。例
会が楽しく⾷事が美味しく、そして礼儀正しく運営され
るよう、常に⼼配りをいたしまして、気品と⾵紀を守り、
例会がその使命を発揮できるよう設営、監督していきた
いと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。最
後に出席担当と越権発⾔になるかもしれませんけれども、
SAA は出席と密接な関係にありますので、ぜひ皆様に
は例会出席はロータリーアンの権利であり義務でもあり
ます。⾃覚していただいてぜひ例会出席優秀表彰を皆さ
んで勝ち取ろうとそういうふうに思いますので、よろし
くご出席のほどお願いいたします。また再三申し上げて
おりますように⾷事の漏れとかその他がありますので、
ぜひ⽋席なさる場合は事前にしっかりその旨を事務局の
⽅に通知をお願い致します。大変近年はロータリーの
ルールが緩くなりまして、メイクも1年間の猶予があり
ますので、ぜひ、先ほど申し上げましたように、出席優
秀クラブになりますよう、皆様にぜひ頑張ってもらいた
いと同時に努⼒をしていただきたいと思います。その体
制の活動報告及び活動内容は現況報告書の⽅で、報告さ
せていただきます。東郷学年度、ＳＡＡを1年間よろし
くお願い申し上げます。

7月1⽇に大間々⾼校インター
アクト部ボッチャ講習会が3年
⽣３名、2・１年⽣6名、網中
先⽣、教頭先⽣、みどり市ス
ポーツ推進委員5名、担当職員
１名で⾏われました。イン
ターアクト担当河内君が記録
及び指導者として参加してく
れました。お疲れ様でした！

大 間 々 高 校 イ ン タ ア ク ト 部

ボ ッ チ ャ 講 習 会
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◇危機管理 中島俊太郎 君
１. 弁護⼠の⽴場からクラブ及びクラブ活動に参加する

⻘少年のリスクに適切に対処します。
クラブ活動に参加する⻘少年のリスクというのが
⼊ってきました。これはどういうことかっていうと
ですね、この危機管理委員会には⻘少年の保護を⽬
的とした規定がありましたので単にクラブのリスク
にとどまらない点を追加いたしました。皆さんも
⼆つのアクターを抱えてる活動の中で、 やはりそう
いうリスクもあるんだということを頭の中に置いて
活動していけたらなと思います。
以上が会委員組織委員会の活動⽅針及び活動計画で
す。どうもありがとうございました。

会員組織委員⻑を仰せつかった家住です。ロータリー情
報担当として、直前会⻑の⾼森勉君、会員増強担当は堀
江絹子君、唯⼀私の事をを慧ちゃんと⾔ってくれてあり
がたいですね。また女性の⽅がもっと慧ちゃんと呼んで
くれればなおいいですけど。ファーストネームで呼べる
のはロータリーで知り合ったからですね、なかなか⼀般
社会で使うそんな訳にはいかないですもんね。それと危
機管理担当としては、中島俊太郎君が担当をいたします。
その他に委員といたしまして、⼩林恵司君、浦野幸子君、
新井みゆき君とある意味、⼀騎当千の⼈たちですが、皆
さんと⼒を合わせて1年間会員組織委員会の活動をしてい
きたいと思ってます。活動⽅針として桐生⻄ロータリー
クラブも創⽴50周年を経過し、四半世勤めて頂いた清⽔
事務員も交代となり、新生桐生⻄ロータリークラブのス
タートです。東郷会⻑中⼼に全ての会員が善意の⼼で協
⼒し、明⽇に繋がる確かな⼀歩の年度にしなければなり
ません。当委員会としては積極的活動していただけるよ
う、情報の発信、確かな職業分類、クラブおよび活動に
参加する⻘少年等のリスクに適切に対処いたします。⼆
つのアクターを持つクラブでありますので、会員50名は
死守、会⻑の増強⽅針であります2名の純増は果たさなけ
ればなりません。組織の継続発展には必要不可⽋です。
会員皆さんの協⼒をぜひお願いをいたします。それでは
これからの活動計画です。
◇ロータリー情報 髙森 勉 君
１．新⼊会員候補者へ適切なロータリー情報を提供し、

当クラブの活動⽅針を理解して頂くことに努めます。
２.  ロータリーのあり⽅が大きく変化しているため、会

員に最新の情報提供できるように努める。
この辺につきましては先ほど私達のテーブルで花房
君が規定審議会報告書が⼊ってたと思うですけど、
見ただけではちょっとわかりにくいので、コピーし
て全員に配るようにしてくれとご指導いただきまし
た。RＩが結構変化してるので、情報は常に皆さん
の⽅にロータリー情報委員会を通じて通達したいと
思っております

３. 会員1⼈1⼈がロータリーアンとしての意識を強く持
ち、積極的にロータリー活動へ参加できるように情
報提供することを⼼がけます。

◇会員増強 堀江 絹子 君
１. 会⻑の増強⽬標純増2名の達成に努めます。

前年度から引き継いだ新会員候補者リストを活用し
て、提供者とともに⾏動に移します。

２. 年度初めに会員増強に対する皆様のご意向や、推薦
者のアンケートを実施します。1⼈1名以上の⼊会候
補者の推薦をお願いいたします。

これはもう堀江さんがしつこく皆さんにお願いに⾏
くそうでのでぜひご協⼒をお願いいたします。

３. ⼊会候補者リストを作成し、推薦者の皆さんと協⼒
して最善の⽅法で候補者に対応します。

４. 会員同⼠の仲間意識を⾼め、退会防⽌に努めます。

奉仕プロジェクト委員⻑

山形 剛 君

今年度、奉仕プロジェクト委員⻑を拝命いたしました山形
剛です。よろしくお願いいたします。ロータリークラブの
活動において、友情と奉仕というのは大きな⼀対の⾞輪で
あると、諸先輩⽅からお聞きしておりますので、今回委員
⻑のお話をいただいたときに、ハイという返事をしたもの
の大丈夫かなあと不安になっていることもあります。です
がロータリーで⾔うところの職業奉仕、すなわち⾃らの職
業を通じて社会に奉仕していくというのは、以前より興味
とやりがいを個⼈的に感じておりましたので、精⼀杯頑張
りたいと思いますので、よろしくお願いします。
ロータリーの友1⽉号にスピーチとして CSR SDGs の時
代に考える職業奉仕という記事がありました。その時
ちょっと見てなるほどなあというふうに思ってすごい参考
にさせていただける内容だったなと思うので、そこに書い
てあった⽇本の商道徳や江戸時代の商家が持っていた商売
の理念などの紹介がありました。その中に⽯田梅岩の話が
あり、「商売は私欲を持って⾏うものではなく、社会の安
定、公益を常に⽬指して⾏うものである」という⼀節があ
りました。つまりは仕事で成功してから社会貢献をすると
いう。⻄洋のスタイルではなくてですね、仕事をするにあ
たって常に社会貢献を念頭に置いていなければならない。
究極的には⾃分が携わっている仕事の公益を考えて常に全
うする事こそが世界の平和を達成するために⼀番重要なこ
とだということが書いてありました。今回の積極的平和と
いうので規定審議会のを拝見させていただいたんですけど
も、積極的に平和に関わってるっていうことはですね、
我々、私達ロータリーアンが、⻄クラブでやってる活動と
いうのが今以上に⼀生懸命やれば世界の平和に貢献できる
というふうに考えまして、奉仕プロジェクトで⾏うことは、
ロータリーの活動でもあるんですけれど私達が仕事をして
いく中での究極の⽬標なのだということ。皆さんと⼀緒に
共有していきたいなと、頑張らなくちゃいけないなという
ふうに⼼に決めた今⽇この頃です。ご指導ご協⼒が絶対に
必要という形になります。各担当の⽅と⼀緒に頑張ってま
いりますので、わからないことがありましたら積極的にお
話を聞きたいと⾔いますのでご指導の⽅をよろしくお願い
いたします。

桐生西ロータリ ークラブ

奉仕プロジェクト委員長就任挨拶

会 員 組 織 委 員 長 就 任 挨 拶

会員組織委員⻑
家住 慧路 君

次ページへ続く
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2022-2023年度がスタートし、7/7⽇木曜⽇午前中に東
郷会⻑と栗原公共イメージ委員⻑2名で桐生市⻑へ、午後
に会⻑幹事と栗原委員⻑と河内インターアクト担当の4名
でみどり市⻑へ、さらにみどり市教育⻑、大間々⾼校へも
表敬訪問に⾏ってまいりました。

《 次 例 会 予 告 》

７月２２日(金) 通常例会 新会員卓話

本年度幹事を務めさせていただきます池末です。⼀年間
よろしくお願いいたします。幹事という職はロータリー
活動全体の支えをしなければいけないということはいろ
いろお伺いをしておるんですけれども。私は2015年に⼊
会させていただきまして、もう8年になりますが、最初
の3年ぐらいは、JC をやってたということを⾔い訳に、
全然来ていないような状態で、本当にやっと3年くらい
ちょこちょこと出られるようになったような状況です。
⼀昨年、東郷会⻑からお声がけいただいたときも、本当
に私なんか大丈夫なのかなっていうのはありましたけれ
ど、ちょうど息子も中学に上がるというところで少し⼿
が離れるかなっていうので、何とか頑張ってみようかな
というところで受けさせていただきました。幹事を受け
させて頂いたときに、⻘山君だったり歴代の幹事の⽅か
ら⻄ロータリーの幹事を受けると怪我するぞとか、⼊院
するぞとか、いろいろと脅されまして、１年後が⼼配だ
と思っていたんですけれども、7⽉に⼊ってから1.2週間
でですね体重がもう本当1.5キロ減りまして、あまりに
も具合が悪いので先週恵愛堂病院に⾏って胃カメラを飲
んだところ、逆流性⾷道炎だと⾔われまして、少し⾷事
制限なんかもしてたら体重がどんどん落ちていくって感
じでちょっと1年もつかどうか⼼配なところではあるん
ですけれども、何とか健康に気をつけてやっていきたい
と思います。とにかく東郷年度は今までと環境がやっぱ
り大きく変わりまして、もちろん私もそうですが、各役
員の皆様に負担というのも例年と⽐べてだいぶ大きくな
る年なのかなとは思います。ただ本当にこの1週間です
ね各担当の皆様が本当去年の段階からですね、いろいろ
と動いていただいて、私の⾄らないところを本当にフォ
ローしていただけて何とかこの2回の例会が開催できて
やっと終われるかなあというところです。これから本当
に1年間⻑いので、またいろんなことがあるのかなとは
思っていますが、来年の今頃には東郷会⻑と全て笑い話
にできるような1年にできればいいねとちょっと会⻑と
お話をさせていただいてました。引き続き皆様のご協⼒
をいただきながら、1年間頑張っていきたいと思います。
とにかく⽬の前にあることを⼀つ⼀つ消化していくとい
うことで精⼀杯な1年になるかと思いますので、ぜひお
気づきの点があればどんどんご指摘をいただいて、私へ
お伝えいただければと思います。幹事の就任挨拶とさせ
ていただきます。1年間よろしくお願いいたします。

桐生西ロータリ ークラブ

幹 事 就 任 挨 拶
新 役 員 就 任 挨 拶 の た め

表 敬 訪 問 を 行 う

幹事
池末 晋介 君

新井みゆき君
客室乗務員を⽬指したが夢破れた
事や、バブル時代を過ごした経験
などをお話頂きました

大 間 々 高 校 進 路 支 援 講 和

進路⽀援講和とは進学する⽣徒、就職する⽣徒双⽅の⽣徒のための学習
講師 新井みゆき君、中島俊太郎君
記録 河内インターアクト担当
会 場；⼤間々⾼校3階 3年１組

リモートで対応したため3クラス内2クラスはモニターで視聴
中島俊太郎君
1⽇12時間勉強した事やテレビドラマでの
弁護⼠の仕事内容と実際の業務を⽐較した
話などわかりやすくかみ砕いた表現で話し
て頂きました。


